

El concurso de dibujo “Valle de Elda con San Antón” premia la creatividad de los niños

28/01/2024



Los premios se han entregado en el Museo del Calzado | Nando Verdú.

La entrega de premios del concurso de dibujo “Valle de Elda con San Antón” se ha celebrado esta mañana en el Museo del Calzado ante la presencia de numerosos niños y de sus familias. Las fotos de los ganadores por grupos se publicarán en el Semanario Valle de Elda que saldrá el próximo 9 de febrero.

La directora del periódico, **Susana Esteve**, ha agradecido la colaboración de la Mayordomía de San Antón que participa como jurado y en el acto de entrega de premios. Por otra parte, ha valorado el trabajo de los niños, ya que más de 800 escolares se han presentado a

este concurso, así como la implicación de los colegios de Elda y de las familias, ya que han participado alumnos de casi todos los centros educativos de la localidad, desde Infantil hasta 6º de Primaria.

Este concurso cuenta con el patrocinio del **Ayuntamiento de Elda** y **Caja Rural Central** como entidades principales, así como de numerosas pequeñas empresas de la localidad: **Serynko, Bellas Artes Castaño, Carlin Elda, Juguetos, Deportes Tomás, CD Point, Movilquick, Viajes Manarán, Academia Tic Tac, Kids & us, Opticalia Maestre Elda** y **La Guerrilla**.

Los niños que han ganado el primero, segundo y tercer premio en la categoría A, de Infantil 3 años, son **Daniela Miguel Gómez, Adrián García Motilla y Hugo Sanz Arroyo**, respectivamente, todos del colegio Padre Manjón.

En la categoría B, de Infantil de 4 y 5 años, el primer premio ha sido para **Sofía Rodríguez Buzón**, del colegio Padre Manjón; el segundo para **Lucas Camacho Martínez**, del colegio Santa María del Carmen; y el tercero para **Hugo Valiente Sáez**, del colegio Juan Rico y Amat.



La exposición de los dibujos se encuentra en la segunda planta del Museo del Calzado | Nando Verdú.

Los ganadores de la categoría C, de 1º y 2º de Primaria, son los siguientes: el primer premio, **Martín Roda Cartagena**, del colegio Santa María del Carmen; **Fran Torres** el segundo premio, del colegio Sagrada Familia; **Alba Luzón Maciá**, el tercer premio, del colegio Santo Negro; y los accésits han sido para **Rodrigo Mira Vidal**, del colegio Azorín de Monóvar y **Gabriel Amat**, del colegio Padre Manjón.

Los niños de 3º y 4º de Primaria, categoría D, galardonados son: **Emma Cerdá**, del colegio Miguel Hernández, con el primer premio; **Pedro Cuadrado Astor**, del colegio Padre Manjón, con el segundo premio;

Paula Vilar Ruiz, del colegio Santo Negro, con el tercer premio; mientras que los accésits han sido para **Eduarne Busquier Mira**, del colegio Antonio Machado, y para **Paola Escolano**, del colegio Miguel Hernández.

Finalmente, en la categoría E, de 5º y 6º de Primaria, ha ganado el primer premio **Cloe Bonmatí Bustos**, del colegio Padre Manjón; **Carla Brotons Juan**, el segundo, del colegio Antonio Machado; **Daniela Martínez Gil**, el tercero, del colegio Santa María del Carmen; los accésits han sido para **Juan Miralles Llorens y Ariadna G. Cardona Samboni**, ambos del centro Santa María del Carmen.



El acto ha contado con un photocall | Nando Verdú.

Tras la entrega de premios se ha inaugurado la exposición de los dibujos ganadores y finalistas, en la segunda planta del Museo del Calzado, que **se podrá visitar hasta el 29 de febrero**.

Han entregado los premios la concejala de Industria, **Elisabeth Belda**, el director de Caja Rural, **José Francisco Rodríguez**, la directora de *Valle de Elda*, Susana Esteve, la presidenta de la Mayordomía de San Antón, **Sonia Rocamora**, junto con **Nuria Bellod y Pablo Martínez** como miembros de la Mayordomía y **Daniel Codina** de la Junta Central. La Mayordomía ha entregado un detalle a todos los pequeños.